



石川町立石川中学校学校通信
育つ・学ぶ・生きる

発行日 令和3年6月23日 NO.12
発行責任者 校長 富岡 信
URL <http://www.ishikawa-j.fcs.ed.jp/>



職場体験～石川町をよりよくするためには！～

6月22日（火）、2年生の職場体験が始まりました。今年度は、コロナ禍で感染症を予防することを第一に考え、タブレットを持って訪問し短時間でインタビューなどをさせていただくことにしました。

2年生は、5、6人班でそれぞれテーマを決め、石川町のことを調べてまとめます。例えば、「石川町の特産品はどのように使われているか」「石川町を有名にするには」「子育てしやすい町にするには」「防災に強い町にするには」「未来の石川町を考える」などです。

インターネット等で調べ、インタビューの内容をもとにまとめ、テーマに迫ります。

※訪問した事業所等は、次のとおりです。



22日	・郷果樹園 ・J A 夢みなみあぶくま安心館 ・石川町歴史民俗資料館	・くわざわ菓子店 ・石都々古和気神社 ・石川町役場総務課	・菓子処よしだや ・石川警察署 ・石川町役場教育課	・薬王館
23日	・お菓子のさかい ・中央医院 ・石川町役場産業振興課	・星呉服店 ・石川文化幼稚園 ・石川町役場企画商工課	・猫啼温泉井筒屋 ・石川小学校	・有松工務店 ・石川町観光物産協会
24日	・渡辺不動産 ・石川町役場保健福祉課	・石川町保健会議所 ・石川町役場都市建設課	・保健センター	
電話	・鈴木畜産	・八幡屋	・J A 夢みなみ	

各事業所等の皆様には、たいへんお世話になりました。これからもどうぞよろしくお願ひします。下の写真は、22日（火）の様子です。



県南総合大会 ～各部長の感想～

一人一人が本気で頑張った県南中体連総合大会。さまざまな思いがあったようです。その思いを各部長に書いてもらいましたので紹介します。

○野球部 3年男子部長



去年の中体連中止の悔しさと「県大会出場」という目標を胸に野球をしてきました。結果は負けですが、これからの石中野球部や、一人一人の人生にとっては、意味のある大会になったので良かったと思います。楽しかったです。

→裏面に続く

○サッカー部 3年男子部長



サッカー部の良かった点は、チームメイト全員が心を一つにして強豪校を倒したところです！サッカー部は、5年ぶりの県大会！！悪かった点は県大会当日までに修正して、県大会ベスト8以内に入りたかったです。努力が報われたなと思いました。

※次週の予定は、25日発行の第13号をご覧ください。

○柔道部 3年男子部長



柔道部は、一人一人が一戦一戦集中し、チーム一丸となって全力で大会に参加することができました。県大会でも頑張ります。

○女子バレーボール部 3年女子部長



試合には予選敗退で負けてしまいましたが、この約2年間は、顧問の小針先生、山本先生から、たくさん学ぶことができ、最後には”悔いのない”私たちの粘り強いプレーができたので良かったです。応援ありがとうございました。

○男子バスケットボール部 3年男子部長



僕たち男子バスケットボール部は、目標である県大会ベスト8に向けて、日々の練習に取り組んできました。大会では泉崎中に勝利し、2位で県大会出場をきめることができました。あと1か月全力で練習して、県ベスト8になります。

○女子バスケットボール部 3年女子部長



今回の中体連では、2回戦敗退で良い結果を残すことができませんでした。ですが、みんないいプレーがたくさんできて良かったと思います。

○男子ソフトテニス部 3年男子部長



県大会出場を目標に日々の練習にペアで心をつなげて練習に取り組んできましたが、県大会に出場することはできませんでした。それでも、最後まで諦めずがんばれたので良かったです。

○女子ソフトテニス部 3年女子部長



私たちは、中体連の県大会出場を目標に毎日頑張ってきました。中体連では、その目標を叶えることはできませんでした。最後まで諦めず、笑顔と平常心を心がけて頑張ることができたので良かったです。

○男子卓球部 3年男子部長君



僕たち男子卓球部は、目標の団体戦で県大会に出場することができませんでした。しかし、個人戦で1ペア県大会に出場できます。県大会に出場する人は、練習の成果を十二分に発揮し、頑張ってきます。

○女子卓球部 3年女子部長



私たちは、中体連県南大会で良い結果を残すことはできなかったけど、悔いのないプレーができたので良かったです。この反省を学校生活に生かしていきたいと思います。

○男子剣道部 3年男子部長



僕たちは、団体戦優勝、個人戦でも3名が県大会に出場することができたので良かったと思います。県大会も県南代表として、頑張りたいと思います。

○女子剣道部 3年女子部長



県南大会では、団体が3位、1人がベスト8という結果に終わりました。優勝するために練習に励んできたので、とても悔しかったです。しかし、3年生は県大会まで練習に参加できるので良かったです。県大会では、県南大会のリベンジができるよう、日々の練習に本気で取り組んでいきたいです。